

MÚZQUIZ ACTIVARÁ PLAN ESTRÁTÉGICO

Modernizarán sistema de agua



Aumenta economía solo 0.7%

Aunque la economía del País registró una variación favorable el año pasado, su tasa anual resultó la menor en cinco años.



EN TRABAJO CONJUNTO CON LA IP

Hay estabilidad económica en Coahuila: MJS

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILO, COAH.- El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, afirmó que en la entidad se mantiene la estabilidad económica y social, a pesar de los recientes ajustes registrados en algunos sectores productivos, principalmente en la industria automotriz, los cuales, dijo, no han afectado

el funcionamiento general del estado. El mandatario estatal exhortó a la población a informarse únicamente a través de fuentes oficiales y confiables, a fin de evitar la difusión de rumores que generan incertidumbre. Señaló que este tipo de versiones suelen surgir desde intereses externos que buscan provocar división o alarma social.

LOCAL / PÁG. 2

El proyecto contempla el mejoramiento de líneas generales en la cabecera y zonas minerales para un servicio más eficiente.

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La alcaldesa del municipio de Múzquiz, Laura Jiménez Gutiérrez, anunció la puesta en marcha de un Plan Estratégico para optimizar el servicio de agua potable, con el objetivo de alcanzar la cobertura total en la cabecera municipal.

La edil aseguró que el proyecto está próximo a concretarse y permitirá garantizar el suministro a todas las familias de la localidad.

Alcaldesa Laura Jiménez Gutiérrez, alcaldesa del Municipio de Múzquiz.



El objetivo es alcanzar la cobertura total en servicio de agua potable en todo el Municipio.



Durante un recorrido por diversos sectores, Jiménez Gutiérrez explicó que se trabajará en el mejoramiento de las líneas generales, tanto en la zona de los minerales como en la cabecera municipal.

Con ello, se busca brindar un servicio más eficiente y atender las necesidades de los habitantes en cada uno de los sectores que forman parte de este Municipio.

LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Mantiene Coahuila 100 refugios activos

El secretario de Gobierno informó que los albergues brindan abrigo y alimentos, con saldo blanco hasta el momento.

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- El secretario de Gobierno, Oscar Pimentel González, informó en su visita al municipio de Múzquiz que en todo el estado se cuenta con 100 refugios temporales, los cuales permanecerán activos durante la temporada invernal.

Estos espacios están destinados a brindar atención a la población que lo requiera ante las bajas temperaturas que se han registrado en la entidad, proporcionán-

doles comida caliente y abrigo. El funcionario destacó que, hasta el momento, el saldo ha sido blanco en Coahuila, pues no se han presentado situaciones que lamentar relacionadas con el frío extremo.

Señaló que la coordinación entre autoridades estatales y municipales ha sido clave para prevenir incidentes y garantizar la seguridad de las familias.

Pimentel González explicó que los frentes fríos más intensos de la temporada han sido el número 27 y el actual sistema frontal 30, los cuales provocaron temperaturas bajo cero.

LOCAL / PÁG. 2



Celebra DIF el Día de la Candelaria

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS COAH.- La Presidenta Honoraria del DIF San Juan de Sabinas, Lic. Karina Yanet Ríos Ornelas, dio la bienvenida a las y los asistentes, a

quienes exhortó a continuar participando activamente para que este año esté lleno de nuevos logros deportivos y culturales, destacando su

talento y entusiasmo. "Me da mucho gusto verlos y verlas. De parte de nuestro alcalde Óscar Ríos Ramírez les envía un fuerte abrazo.

LOCAL / PÁG. 2

talento y entusiasmo. "Me da mucho gusto verlos y verlas. De parte de nuestro alcalde Óscar Ríos Ramírez les envía un fuerte abrazo.

LOCAL / PÁG. 2

